



Elvira Wegner vom Kinderhospiz Bärenherz mit Rafael Uhlig und Kristin Prescher von der MEVAGO GmbH

22.12.2020 14:12 CET

## Großartige Weihnachtsspende: MEVACO GmbH übergibt 5.000 Euro

MEVACO ist Europas führender Anbieter von Streckmetallen, Lochblechen, Wellengittern und geschweißten Gittern.

Um die Arbeit im Kinderhospiz zu unterstützen, spendete das Unternehmen zu Weihnachten 5.000 Euro an Bärenherz. Aufgrund der Corona-Pandemie wurde die Scheckübergabe in den Park verlegt. Die Stimmung war ausgelassen und die Freude sehr groß, ob des stolzen Spendenbetrages.

Der Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. bedankt sich ganz herzlich für diese willkommene Spende.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)